



Protokollauszug

aus der
Fortsetzung der 50. öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam
vom 13.05.2019

öffentlich

**Top 9.19 Ringbuslinie zwischen den Wissenschafts- und Innovationsstandorten Eiche/
Golm und Campus Jungfernsee
19/SVV/0451
geändert beschlossen**

Herr Winskowski bringt für die Fraktion SPD den Antrag ein.

Änderungsantrag:

Der Stadtverordnete Jäkel bringt namens der Fraktion DIE LINKE folgenden Änderungsantrag ein:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

*Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, **wie der Bedarf der täglichen Nutzerinnen und Nutzer des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) in den nördlichen Stadtteilen Potsdams an der Einrichtung einer **Buslinie** zwischen den Standorten Bahnhof Golm/ Uni Potsdam, Campus II und der Endhaltestelle Potsdam, Campus Jungfernsee **gedeckt werden kann.*****

Der Ringverkehr sollte Alt-Golm, den Bahnhof Golm, den Ortsteil Eiche, dem Ortsteil Bornim, die Fachhochschule Potsdam, der Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule und den Campus Jungfernsee verbinden.

Die Ortsbeiräte von Eiche und Golm sind in die Prüfung einzubeziehen.

Der Stadtverordnetenversammlung soll im Oktober 2019 berichtet werden.

Abstimmung:

Die o.g. Änderungen werden

mit Stimmenmehrheit angenommen.

Anschließend wird der so geänderte Antrag zur Abstimmung gestellt:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, wie der Bedarf der täglichen Nutzerinnen und Nutzer des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) in den nördlichen Stadtteilen Potsdams an der Einrichtung einer Buslinie zwischen den Standorten Bahnhof Golm/ Uni Potsdam, Campus II und der Endhaltestelle Potsdam, Campus Jungfernsee gedeckt werden kann.

Der Ringverkehr sollte Alt-Golm, den Bahnhof Golm, den Ortsteil Eiche, dem Ortsteil Bornim, die Fachhochschule Potsdam, der Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule und den Campus Jungfernsee verbinden.

Die Ortsbeiräte von Eiche und Golm sind in die Prüfung einzubeziehen.

Der Stadtverordnetenversammlung soll im Oktober 2019 berichtet werden.